



Grafik: Bundeswehr/Torsten Kraatz/Daniela Hebbel

WIR WOLLEN IHRE INNOVATIVEN IDEEN!





WIR WOLLEN IHRE INNOVATIVEN IDEEN!

UM WAS GEHT ES?

- Wir möchten gern das Innovationspotential aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bundeswehr nutzen.
- Wir wollen ein innovationsfreudiges Arbeitsumfeld und eine ideenfördernde Innovationskultur schaffen
- Dazu benötigen wir Ihre innovativen Ideen!

WAS IST EINE IDEE?

- Eine Idee ist eine Eingangsgröße, die aus allen Bereichen der Organisation und ihrer Umwelt kommen kann und einen Anstoß für organisatorische, infrastrukturelle, personelle, materielle, einschließlich Informationstechnik, oder betriebliche Veränderungen liefern kann.
- Das Innovationsmanagement setzt den Rahmen für einen möglichst barrierefreien Umgang mit Ideen, Neuerungen und Veränderungen innerhalb der Organisation Bundeswehr.
- Es befasst sich mit Ideen aus allen zugänglichen internen und externen Quellen, um mögliche Innovationen für die Zukunfts- und Weiterentwicklung zu erschließen.

WER KANN IDEEN EINREICHEN?

- Alle Angehörigen des Geschäftsbereiches BMVg.
- Das aktive Einbringen von Ideen, bietet die Chance die Weiterentwicklung mitzugestalten und somit einen essentiellen Beitrag zu einer agilen und innovationsfreudigen Bundeswehr zu leisten.

WIE KÖNNEN IDEEN EINGEREICHT WERDEN?

- Mit einem Klick auf die Innovationslandkarte: <https://innobw.svc/>
- Die Innovationslandkarte ist eine IT-Plattform und eine Datenbank für Ideen und Innovationsvorhaben. Gleichzeitig dient sie als Kollaborationsplattform, die es ermöglicht verschiedene Innovationsakteure miteinander zu vernetzen und Ideen über die verschiedenen Bereiche der Bundeswehr hinweg gemeinsam zu bewerten, um so die Voraussetzungen für ihre Umsetzung als Innovationsvorhaben zu schaffen.



WIR WOLLEN IHRE INNOVATIVEN IDEEN!

WANN KÖNNEN IDEEN EINGEREICHT WERDEN?

- Jederzeit!
- Es gibt keine zeitlichen Einschränkungen beim Einreichen von Ideen, so dass diese stets in der Innovationslandkarte eingegeben werden können.

WIE IST DER ABLAUF?

Idee generieren → Potential erkennen → Bewertung in Bezug auf die Gestaltungsbereiche der Zukunftsentwicklung und des Fähigkeitsprofils der Bundeswehr → Innovation initiieren und vorantreiben

WARUM INNOVATIONSMANAGEMENT?

- Der globale Trend der immer schneller werdenden Entwicklungen, insbesondere im IT-Bereich, ist mehr als deutlich und auch die Bundeswehr unterliegt diesem Wandel. Das Innovationsmanagement hilft dabei, passende Antworten auf Herausforderungen der Zukunfts- und Weiterentwicklung zu geben, um mit diesen Rahmenbedingungen Schritt halten zu können.
- Um die Voraussetzungen zu schaffen, die es den Angehörigen der Bundeswehr ermöglicht, kreative Ideen zu entwickeln und diese unkompliziert, IT-gestützt einzubringen.
- Um den Abbau der Eintrittsschwellen für externe Ideengeber zu ermöglichen und dabei Gelegenheiten zu finden, auf mögliche Innovationsakteure aktiv zuzugehen.
- Um den Schulterschluss zwischen den Ideen und den sich daraus ergebenden planerischen Ableitung zu schließen und
- das Innovationspotential aller Angehörigen des Geschäftsbereichs BMVg in die Prozessstruktur der Bundeswehr integrieren zu können.

FRAGEN ODER ANREGUNGEN?

Falls Sie Fragen oder Anregungen haben, wenden Sie sich bitte an:

PlgABwInnoLK@bundeswehr.org